



## Adán Augusto y las matemáticas

LADIVISA DEL PODER

ADRIÁN  
TREJO



engravne@yahoo.com.mx//@adriantrejo

**E**l escenario está puesto para que la próxima semana los senadores de Morena y sus socios coronen con velas la reforma al Poder Judicial que en forma de pastel le llevarán como ofrenda a López Obrador.

Aparentemente, no habría obstáculos para lograr la aprobación de la iniciativa aprobada por los diputados.

Y, decimos aparentemente, porque ayer una juez concedió una suspensión definitiva para detener la aprobación del documento, aunque Morena ya decidió que el Poder Judicial no tiene competencia para parar el proceso legislativo.

Hay, sin embargo, un soterrado temor entre los morenistas de que, al final de cuentas, toda la oposición se presente a la votación y siempre sí les haga falta el voto del senador que, por el momento, no han podido “adquirir”.

Desde las filas del morenismo se alentó la versión de que “un miembro de la bancada del PRI”, sería el traidor, perdón, el voto que se necesita para legitimar la mayoría calificada.

Dos nombres se manejaron; el del exgobernador de Coahuila **Miguel Riquelme** y el de la senadora **Cynthia López Castro**.

Al primero se le señalaba de fingir un oportuno “internamiento” para no acudir a la sesión en la que se discutirá y votará el documento y a la segunda, por el solo hecho de tener en su perfil de Instagram una fotografía con la secretaria de Gobernación, **Luisa María Alcalde**.

Ambos hicieron un video para desmentir la campaña; Riquelme, efectivamente hospitalizado por una arritmia cardiaca que obligó a practicarle un cateterismo y López Castro, por su parte, uno en el que simple y llanamente reitera que votará en contra.

La campaña ahora se traslada a los senadores del Movimiento Ciudadano, cuyos diputados votaron en contra de la reforma.

Parece que, a unos días de la votación, la oposición se mantiene unificada.

Tan es así, que los cálculos de los morenistas ahora irán por fijar la posición de que la mayoría calificada no es de 86 de los 128 senadores, sino de 85, según el coordinador de la bancada guinda **Adán Augusto López**.

El tabasqueño salió ayer con la brillante idea de que “hay quienes interpretan que son 85, porque dicen que cuando es resto menor de 50 (85.36), entonces se reduce, y cuando es resto mayor de 50, pues se escala, pero, vamos a esperar”.

Bien a bien no se entiende a esperar qué.

¿A que Morena pierda para dar su propia interpretación de las matemáticas?

Parecería que no es necesario, pero por sí las dudas, andan buscando su propio algoritmo.

••••

En el círculo cercano a **Claudia Sheinbaum Pardo**, corre la versión de que la futura presidenta se ha decantado por el general **Celestino Ávila Astudillo**, para ocupar la Secretaría de la Defensa Nacional.

Sheinbaum ha sido muy reservada en los nombres de quienes comandarán a las Fuerzas Armadas y a la Marina Armada de México; los nombramientos, dijo, los hará cerca de la toma de protesta, el 1 de octubre próximo.

De acuerdo con fuentes, el nombramiento de Ávila Astudillo obedecería a su historial sin escándalos de corrupción y a los buenos resultados que ha logrado en la lucha contra el tráfico de drogas, especialmente fentanilo, tema prioritario tanto para México como para Estados Unidos.

A ver.

••••

La gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama**, se reunió con el nuevo cónsul de Estados Unidos en Mérida, **Justen A. Thomas**, a quien expuso planes y proyectos de crecimiento en inversiones en el estado, en el marco de lo que ha llamado Nuevo Acuerdo para el Bienestar y el Desarrollo.

Se acordó fortalecer la comunicación y dar seguimiento a los proyectos conjuntos.